

# Vertrauensvoller Begleiter in einer schweren Zeit

Hanau. Das Hanauer Bestattungsunternehmen Heinz Schaack möchte in schweren Zeiten mit seiner Erfahrung und Kompetenz unterstützend und begleitend zur Seite stehen.

Zusammen mit seinem Sohn Mavin leitet Inhaber Rony Schaack das Familienunternehmen in der zweiten Generation. Das Bestattungsunternehmen Schaack erledigt für Sie alle für die Bestattung notwendigen Formalitäten. So zum Beispiel: Besorgung des ärztlichen Totenscheins, Besorgung der amtlichen Sterbeurkunden beim zuständigen Standesamt, Koordinierung des Bestattungstermins mit Friedhofsamt, Kirchen oder freien Rednern, Benachrichtigung von Krankenkassen und Rentenstellen, Beantragung der Hinterbliebenenrentenvorauszahlungen, Bestellung von Blumen und vieles Weitere. Zudem bietet Rony Schaack seit etwa zehn Jahren Bestattungsvorsorge an. Dabei handelt es sich um einen Vorsorgevertrag zwischen dem Bestattungsunternehmen



*Inhaber Rony Schaack (l.) zusammen mit seinem Sohn Mavin, der ihn im Tagesgeschäft unterstützt*

und dem Klienten. Das Geld liegt dabei auf einem Treuhandkonto. Zur Bestattung wird es abgerufen, vorher kann niemand darauf zugreifen. Selbst wenn der Bestatter pleitegeht, ist das Geld dort gesichert. Viele haben genaue Vorstellungen, wie ihre Beisetzung ausgeführt wird. Dabei geht es zunächst darum, ob eine Erd- oder Feuerbestattung gewünscht ist. Oder ob es eine Trauerfeier geben soll. Es ist jedoch nicht bloß die Angst, dass andere die Beerdigung anders gestalten, als man es sich wünscht.

„Es hat auch mit Selbstbestimmung zu tun, sich um die letzten Dinge zu kümmern“, sagt Schaack. Die finanzielle Absicherung sei der Hauptgrund, warum sich immer mehr Menschen für Bestattungsvorsorge entscheiden, meint Schaack. Viele wollen dadurch ihre Kinder oder Angehörigen entlasten.

Weitere Informationen unter Telefon (06181) 53487 oder per E-Mail an [rony.schaack@t-online.de](mailto:rony.schaack@t-online.de)

[www.bestattungen-schaack.de](http://www.bestattungen-schaack.de)